## いま、土岐のこども

いるは 紅羽さん 濃南中学校3年 田中 学校生活を豊かにするために

私たちの学校は小・中学校が一貫教育を進め、 委員会を小中合同で行っています。私は、小学校 の児童会と中学校の生徒会が合体した「児童・生 徒会」の後期会長を務めていて、異学年の関わり を大切にした3つの取り組みを行っています。

1つ目は、縦割り活動です。小学1年から中学 3年までの9学年でグループを作り、グループご とで遊びや掃除、読み聞かせを行います。特に週 2回の掃除の時間では、小学生に中学生が掃除の 仕方を教えながら、交流を深めています。

2つ目は、小中合同の挨拶運動です。児童・生 徒会だけでなく、挨拶を広めたいという思いを持 つ有志を集め、元気な挨拶を推奨しています。

3つ目は、中学生全員で行う朝の会、帰りの会 です。クラスの仲間だけでなく3学年が交流する ことで同じ目標に向かって活動できます。

これからも9学年皆で力を合わせることで団結 し、楽しい学校生活を生み出していきたいです。



## - 表紙の一枚 -

地域に根差し発展・継承さ れてきた市内の伝統芸能が一 堂に会する「伝統文化公演」 が初めて開催されました。濃 南地区に受け継がれてきた 「打囃子」と「中馬馬子唄」、 駄知町で復興した「だち歌舞 伎| が、それぞれの保存会に よって披露されました。

幅広い世代の演者が発表す る姿に、観客たちは拍手や掛 け声、おひねりなどで演者を 応援し、一体となって公演を 盛り上げました。

23 22 21

読書のすすめ

ようこそ手話の世界へ

美濃陶磁歴史館だより

いきものふれあいの里 陶史の森だより 20 16

コラム 人権のまど/Re Start 情報ひろば

報公開・個人情報保護制度の実施状況を公表しま /固定資産税・都市計画税 など

対策をしましょう/年末の交通安全県民運動)

11月は児童虐待防止推進月間

/早めに水道の防寒

11 10 80 06 03

市からのお知らせ

土岐の写真を撮り隊

いま、 Photo Sketch ときっこ子育て ときげんきプロジェクト 土岐のこども ひらく、とき。

## #土岐市 SNS















